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Acta NoO18/23

CONCEJO MUNICIPAL DE J. SUÁREZ

Folio 061

J. Suárez, 16 de agosto de 2023.-

Part¡cipantes

Nombre de quien preside: Ca rlos N a lerio (FA)

Orden del día:
1) Lectura Acta N o017123.
2) Informes Sr. Alcalde
3) Solicitud de colaboración para Taller de Danza de la D.G.C.
4) Solicitud de permiso para venta ambulante de churros Sr. Agustín Puoy.
5) Sol¡citud de permiso para venta de tortas fritas y empanadas Sra. María Fraga.
6) Autorización para venta ambulante de tortas fritas, Sra. Silvana Medina.
7) Autor¡zación de gasto por la aplicación de tratam¡ento contra picudo rojo en palmeras de la
Plaza Diego Pons y el cantero central de Bvar. Artigas.
8) Continuación de reparación de veredas en planta urbana.
9) Acuerdo con empresa CUTCSA para uso del local (contenedor) de la Terminal de ómnibus.
10) Autorizaciones de gastos FIGM y Fondo Partidas Mensuales.
11) Solicitud de transposición de rubros.
12) Sol¡citud de apoyo, Cierre de Talleres de Formación Cultural 2023.
13) Décimo Sexto encuentro de la Canción Infantil Lat¡noamericana y Car¡beña 2023.
14) Informes Sra. Concejala Dan¡ela Ruzzo.
15) Informes Sra. Concejala Rosario Lugo.

Desarrollo:

1)-Se procedió a la lectura del acta NoOlT/23,la m¡sma fue aprobada y firmada.
2)-El Sr. Alcalde brindó los s¡gu¡entes ¡nformes:
-Se informó sobre correo electrón¡co env¡ado desde la Secretaría de Descentra lización y
Part¡cipación, en cuanto a los/as concejales/as omisos en la presentación de Declaraciones
J u radas ante la JUTEP.
-El 09 de agosto se llevó a cabo la reunión informativa con vecinos/as en el marco de la
instalación de cámaras de video vig¡lancia y mon¡toreo en espac¡os públicos, que llevará
adelante la Intendencia de Canelones. Estuv¡eron presentes autoridades del Gobierno
Departamental, del Ministerio del Interior y gob¡erno local. Se trata de una ¡nvers¡ón de unos
$U3.O00.OOO por parte de la Intendencia, destinando un est¡mado de 50 cámaras para Suárez
y 30 para Carnino Andaluz.
En los próximos días se definirá fecha de real¡zación de ún encuentro ¡gual al ya realizado para
los vecinos de Camino del Andaluz.
-El 12 de agosto se realizó una nueva jornada del programa "Tu barr¡o limpio", que continúa
llevando adelante la Dirección de Gestión Amb¡ental en todo el departamento.

,&
Tipo de sesión: ORDINARIA

Hora de inicio: 19:00

finalización:

Alcalde: concejales suplentes:
Carlos Nalerio (FA) Rosar¡o Lugo

Conceja les Titulares:
Dan¡ela Ruzzo (FA) L¡lián Rodríguez

José Abel Zarza (PN )
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. ^ Caaeloncs-Ld u ., u, continúa trabaiando en ra rocaridad; se realzó mantenimiento de cales con aportede barasto en vila santa ieresita, vira estera y áru ñ"i¿" de suárez. En er día de hoy serealizó la l¡mp¡eza de mateza.de la caRa¿á ionie 
"i ,r*," en Bvar. Art¡gas.-cont¡núa Ia instaración der arumbrado 

", ."rb ilí;;'et ba..io corina verde, en er marco dela planiricación para este a¡o oer ¡a;nLüi"; i;;,;;:.rá; de Arumbrado de ta r.c.-Los días 12 y 13 de agosto se realizaron rJriur u.iiui¿uies en diferentes barrios organ¡zadaspor vecinos en er marco der Día der l,l¡ño, recoiáan¿o tl! colauorac¡ones br¡ndadas desde er
lr-nl.lO o a los vec¡nos que sol¡c¡taron upoyo. 

-- -- "-
-se presentó invitación a los/as conce¡alesTas presentes para asistir al Ianzamiento de ,asAgendas Locales lvrunic¡pares para er rjesarrolo rocat,-a reatizarse er día 23 de agosto a ra hora
1J 9n el centro de Desarrolro de pando. soric¡tanáo tá 

-confjrmación 
de as¡stencia.3)-Se recibió soticitud de ao3Vo enviada por et sr. niá¡aÁoro González, de ta D.c.C., mediante

:i:#,:::::r,:I:.."^,-l:1":portá para er e.,ipo ;";;;;;;; nuesrra rocaridad, a erecos departicipar en encuentro a rearizarse 
"nlu 

é¡r¿ua ¿u ü ñJ. 
"l J.i,ii:"##á;;;T:':nX"r,".A tales efectos, se presentaron presupuestos de las empresa Gangobus Ltda y Dan¡er Montanopara estud io del Concejo.

Tratado el tema, se resorvió aprobar ra soricitud, autor¡zando er gasto en ra empresa Dan¡erlvlontano por el ¡mporte de $UB.00O
4)-se recibió solicitud de oermiso para venta amburante de churros enviada por parte der sr.Asustín puov, er mismo ¡',,uoiu ro¡tiiu¿o;;i;;';;:;;,;r;aración de puesto de venra en ra carezorrilla de San I\4artín esoLrina José c"a- vuref u, "f ."-.1¿n a"l día 27/06, Acta Noo14/23. En
:!:1. ?l a lo resuelto por parte del Concejo en tá antermenc¡onada sesión, en cuanto a lapropuesta de un espac¡o alternativo al solicitado para Jesarrollar la act¡v¡dao, hau¡enoo siaonotificado sobre.ro resuerto por parte der concejo; er sr. puoy soricir.ó nuevamente perm¡sopara la insta¡ac¡ón de su ouesto en er rugar que"hábia ¡no¡ca¿o en primera instancia.fratado el tema, se resorvió autorizar ralnstárac¡ón der puesto de venta amburante por parte
9t, ::,1.1!r,rl." en.ta esquina de Zorri a ¿e San wartín eJquina ..tosé pedro vareta.r/-)e recrDro carta de Ia sra. Ivrar¡a Fraga, ra cuar tiene un carro instarado en ra esquina de rauru de J Suárez, sito en cale F¡or¡to uiqú¡nu Á¿.rlo carto, ¿e venta de tortas fr¡tas y

^",T1,?:^11i1 
r.l¡citando.et permiso det Concejo rVunicipái para desarro ar la act¡v¡dad.¡'rd¡¡r¡esldnoo que ¡e es imposible debido a sus problemas de salud trasladarse a diario con elcarro al espac¡o, siendo el único ¡ngreso de su iamilia J"rO" f,u." varios años.

Sfll^i':ig::l.formó que si bien elcarro u.t¿ in.tuiuao i.ace muchos años en er predio, rasrruacron der mismo es irregu,rar por ro que se diarogó con ra señora u 
"r".toi ¿" fiiu,ituu, rus¡tuación y que la misma esté en conoc¡m¡ento ae tá normat¡va mun¡cipar y de roJ requisitosex íg id os por el Concejo.

Tratado el tema, contemplando la situación planteada por la interesada, se resolvió sol¡citar al¿ misma q,ue.presente una propuesta de mejora de ra estructura ¿"r ário irrului" u" 
"respacio, y la documentación exigida'para esté tipo de act¡v¡dad; carné de sarud y carné demanipulación. de al¡mentos, a los efectos de que se considere pár parte ¿"1 cán.á¡á.6)-En atención a ro sor¡c¡tado y aprobado en iesión anter¡ot Ácta r,rborz/z:, se em¡t¡óresolución, de autorizac¡ón para venta ambu¡ante de tortas fritas a la sra. s¡lvana Medina, en elespacio público lindero a la vía férrea sobre Ruta 74 esqu¡na cam¡no del Este.7)-según lo resuerto en sesión der día 20 de jurio, n.tu'N.oro/z:, se presentó presupuestoactualizado por la apricac¡ón de tratam¡ento cóntrá picudo rojo, para rás 70 parmeras de raPlaza D¡ego Pons y er cantero centrar de Bvar Artigás, para cónsiderac¡ón der conce¡oMunicipal.

Tratado el tema, se resolvió aprobar ¡a contratación de la empresa..proArbol,,, proveedor
vernengo caulin Andres, por e¡ monto de gu213.500, er cuar incruye ru "¡ii"til, áÉ1o,tratamientos por año para cada ejemplar.
El Sr Concejal José Zarza manifestó que en sestón del día 20 de julio, Acta N"016/23,
manifestó no estar de acuerdo con er mencionado gasto por tener dudas de qu.é empresa y dequé tipo de producto se re iba a apricar a ras parme"ras, pero en v¡sta de que er Sr. Arcarde
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informó que el producto a apl¡car cuenta con el aval del MGAP, y la empresa cuenta con el aval
de la Dirección de Espacios Públicos (con la cual se ha trabajo en el tema), en el día de hoy
vota a favor del gasto.
8)-Según lo resuelto en sesión del día 14 de jun¡o, Acta No013/23, se presentó presupuesto
de la empresa GB Construcciones, contratada para la ejecución del proyecto "Plan Mun¡c¡pal de
Veredas" financiado con L¡teral D del FIGM, según CD 2023-62r, para la realización de tareas
puntuales de reparación de veredas, construcción de rampas de accesibilidad, a efectos de dar
cont¡nuidad a las tareas ya realizadas en el marco de la ejecución del proyecto mencionado.
Tratado el tema se resolvió aprobar el gasto en Ia empresa mencionada por el importe de
$U308.737 con IVA y leyes sociales incluidos.
El Sr. Alcalde recordó que dicho gasto se financiará con el Literal B del FIGM, en el marco del
proyecto "Func¡onamiento Integral" línea de acción "Mantenimiento de Espac¡os públicos".
contando con el stock de materiales según compra autorizada por Resolución Noo49/23, cD
2023-627t financ¡ada con el FIGM Literal D, gest¡onada en el marco de la ejecución del
proyecto "Plan Municipal de Veredas".
9)-En atenc¡ón a lo resuelto en sesión anterior, Acta NoO17/23, se emitió resolución mediante
la cual se realizó un reconto de las gest¡ones y gastos realizados por el Munic¡pio desde el año
2016, en el marco de la solic¡tud de extensión del recorrido de la línea de ómn¡bus de CUTCSA,
hasta la Term¡nal de ómnibus de Bvar Artigas. Autorizando el uso del local (contenedor)
propiedad del Mun¡cipio, ¡nstalado en la Terminal de ómnibus de la Faenza, por parte de la
empresa curcsA. Y estableciendo que se cont¡nuará con el arrendam¡ento mensual de un
baño químico por parte del Municipio, para uso de dicha empresa hasta que se encuentre
operat¡vo el baño del local.
1O)-Se presentaron los listados de gastos a realizar sobre el FIGM y el Fondo partidas
Mensuales, para los períodos comprendidos entre el 17 y el 30 de agosto, y el 17 de agosto y
el 30 de setiembre del corriente, por los ¡mportes de gU76.116 y gU11.102, respectiva m ente.
Luego de tratar el tema, se resolvió autorizar los mismos. Dando cumplimiento al art. 14 del
TocAF se detallaron proveedores, conceptos y montos estimados en las autorizaciones de
gastos.
11)-En vista de los gastos a realizar, que algunos de los rubros involucrados no cuentan con
disponibilidad presupuestal sufic¡ente, se presentó planteo de transposición de rubros para su
consideración. Tratado el tema se resolvió su aprobación.
12)-Se recibió solicitud de apoyo enviada por parte del Sr. Rafael Barreiro, perteneciente a la
Gerencia de Formación Cultural, para el traslado de los alumnos de los talleres de Formac¡ón
cultural de la localidad, al cierre de los talleres 2023, a oryan¡zarse el día 16 de d¡c¡embre en
el Parque Roosevelt.
Tratado el tema, se resolvió aprobar la solicitud, quedando pendiente la presentación de
presupuestos con más proxlmidad a la fecha de realización.
13)-Se recibió comunicación enviada desde la Secretaría de Descentra lización y Participación,
informando sobre la organización de d¡ferentes propuestas lúdicas y escénicas, a realizarse en
el marco del Décimo Sexto Encuentro de la Canción Infantil Latinoamericana y Caribeña 2023,
siendo el departamento de Canelones la sede durante la semana del 13 al 19 de noviembre. En
tal sentido, se informó sobre Ia posibilidad de brindar alguna de estas propuestas en los
diferentes mun¡cip¡os, organizados de forma conjunta entre los munic¡pios y el Gobierno
Departamental, informando la contrapartida que se deberá proporcionar por parte de aquellos
mun¡cipios que estén interesados en rec¡bir los eventos.
Tratado el tema, cons¡derando la infraestructura necesaria para recib¡r la propuesta, se resolvió
no participar en esta edic¡ón.
14)-La Sra. Concejala Daniela Ruzzo hizo referencia a la participación de m¡embros del
Concejo en la reunión real¡zada con vecinos en el marco de la insta¡ación de cámaras de video
v¡gilancia. Manifestando su preocupación por la Falta de interés y concurrencia de comerc¡ante
y vecinos en Eeneral, tratándosó de una propuesta muy interesante del Gobierno
Departamental. Estando en una situación muy compleja en cuanto la seguridad a n¡vel local,
que se han realizado diferentes manifestac¡ones por parte de vecinos en períodos anteriores,
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siendo un tema de tanta sens¡bilidad e importancia. le llamó la atenc¡ón la falta de
participación en genera l.
El Sr. Alcalde manifestó la ¡mportancia de la llegada de cámaras y video vigilanc¡a aportadas
por la Intendencia de Canelones en acuerdo con el Ministerio del Interior, lamentó la poca
concurrenc¡a ya que en muchas oportunidades se han solicitado cámaras en la localidad,
también es llamativo que algunos actores que en otros momentos protagon¡zaban y alentaban
reclamos de instalación de cámaras ahora no participan.
15)-La Sra. Concejala Rosario Lugo ¡nformó que en el día de hoy asistió en representación del
Mun¡cip¡o y por invitación de la Comisión D¡rectiva del centro, a reun¡ón mantenlda en el
Centro "Los Cimarrones" de Camino del Andaluz, realizada a para tratar la situación de
denuncia contra la ¡nstitución realizada ante el MEC. En la misma estuvieron presentes los
Sres. Esteban V¡ete y Antonio Castro, pertenecientes a la Comisión Ecuestre, del Gobierno
Departamental.

Votación:
Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

Tema 7

Tema I
Tema 9

Tema 10

Tema 11

Tema 12

Tema 13

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

afirmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

afírmat¡va

af¡rmat¡va

negat¡va

af¡rmat¡va

afirmativa

af¡rmat¡va

3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3

Resoluc¡ones:

Tema 06) Resolución N o091/23

Tema 07) Resolución N'092/23

Tema 08) Resolución No093/23

Tema 09) Resolución N"Og¿/23

Tema 10) Resoluciones No095/23 y N0096/23

Tema 11) Resolución NoO97 /23

La presente Acta que ocupa el folio 061, 062, 063 y 064, se lee,
Joaquín Suárez, el día 30 de agosto de 2023.-

a y firma en
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